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I parlamentari Vernola e Tajani annunciano interrogazioni al Parlamento eu ro p e o

Spinazzola, il caso Grottelline
finisce sui tavoli di Strasburgo

Un gemellaggio nel segno dell’olio extravergine

MINERVINO |L’iniziatva dell’associazione «Pro Loco». Linea diretta con la Germania

Gemellaggio «sott’olio»
«Stiamo promuovendo il territorio attraverso l’e n o - g a st ro n o m i a »

ROSALBA MATARRESE

l M I N E R V I N O. Promuovere il territorio attraverso
l’enogastronomia di casa nostra, in particolare attraverso
l’olio extravergine d’oliva. Un’intuizione felice della Pro
Loco, una formula che riscuote particolare apprezzamen-
to all’estero. Il prossimo impegno dell’associazione tu-
ristica del centro murgiano è promuovere e rafforzare il
gemellaggio gastronomico e culturale con la Germania,
esattamente con i tedeschi di Worpetal vicino Brera.

L’iniziativa è prevista per settembre ma il lavoro è già
stato avviato con largo anticipo. Peraltro l’anno scorso un
gruppo di tedeschi è stato ospitato nel centro murgiano e
ha potuto toccare con mano le qualità dell’olio di oliva
extravergine prodotto in loco. I tedeschi hanno voluto

apprendere tutte le fasi della lavorazione e della molitura
delle olive e che portano alla produzione del nostro extra-
vergine. Hanno mostrato particolare interesse per l’olio
d’oliva aromatizzato e hanno acquistato olio e prodotti
agroalimentari. L’iniziativa promossa in collaborazione
con la cooperativa olivicola “De Deo” è proseguita con
altre iniziative e ora si stanno raccogliendo i primi ri-
sultati. «La gastronomia e i prodotti tipici - ha detto il
presidente dell’associazione turistica - rappresentano un
forte legame con il folklore e la cultura locale. E queste
iniziative con altri paesi europei sono senz'altro un’oc -
casione da non lasciarsi sfuggire. Esportare i nostri pro-
dotti agroalimentari può diventare un bigliettino da visita
del nostro paese». Lo scambio culturale con la Germania è
previsto per settembre.

Una delle giornate
di studio si

è svolta
nel circolo

culturale
«La fenice»

.

SETTIMANA DELLA CULTURA| La prof. Liana Bertoldi Lenoci

«Lavorare insieme per scoprire
le radici storiche della città»

l Proseguono nel segno dell’ar -
cheologia le manifestazioni della “IX
Settimana della Cultura”. Oggi, dalle
9, appuntamento alla Corte di Opaka,
per la seconda giornata di studi de-
dica a «Canosa capitale del turismo
archeolo gico».

«Le Giornate della Cultura sono
incontri in cui fare il bilancio delle
attività culturali e di ricerca svolte
nell'anno trascorso, attività che han-
no puntato incisivamente sulle ca-
ratteristiche delle diverse realtà cit-
tadine e del territorio, caratteristiche
succedutesi evolvendosi nei secoli e

che hanno fatto la storia di questi
luoghi e dei loro abitanti - ha detto
l’organizzatrice prof. Liana Bertoldi
Lenoci - la finalità è delineare un
percorso storico della città dalla se-
colare ed importante storia. Nell’ot -
tica di una cultura costruttrice di sto-
ria e sulla base delle fonti, Canosa ha
bisogno di esperti che lavorino ognu-
no nel settore di competenza, su di un
ventaglio di elementi che copre a 360°
l'area da indagare: archeologia, sto-
ria laica e storia ecclesiastica. L'ar-
cheologia è molto importante lungo
due direttrici: urbana-civile e urba-

na-religiosa. Le ricerche condotte da-
gli studiosi hanno prodotto risultati
fondamentali per la ricostruzione
della storia della città».

« Tuttavia - ha concluso Bertoldi
Lenoci - la storia e la cultura di questa
città hanno bisogno anche di inda-
gini attente ed approfondite che si
avvalgano di altre fonti, quelle ar-
chivistiche, senza le quali non si fa
storia. Gli studiosi devono dipanare
lavorando insieme e confrontandosi:
questa è la ricerca storica, questo è
fare, con la collaborazione di tutti,
cultura a Canosa».

Siglata tra «Fondazione
archeologica canosina»
e Comune la
convenzione
per la gestione delle
aree archeologiche

.

ANTONIO BUFANO

l Ottantamila euro realiz-
zare l’accesso da piazza Terjme
alle terme romane: da Roma
giungeranno i finanziamenti
per completare gli scavi

Le terme romane ed i vicini
recenti ritrovamenti della
omonima Piazza Terme saran-
no interessate da una ulteriore
campagna di scavo archeolo-
gico finalizzata a ricavare un
accesso diretto alle medesime
terme romane attraverso il cu-
nicolo rinvenuto durante i la-
vori di recupero della piazza,
messi in cantiere dall’Ammi -
nistrazione Ventola.

Questo il risultato cui è giun-
ta l’Amministrazione comuna-
le grazie all’intervento del lo-
cale parlamentare onorevole
Nicola Rossi che in sede ro-
mana ha perseguito proficua-
mente il finanziamento di 80
mila euro. La notizia del fi-

nanziamento è stata data di-
rettamente dallo stesso onore-
vole Rossi al sindaco Ventola e
al candidato dell’o p p o s i z i o n e,
Pasquale Di Fazio.

Per l’accesso alle terme ro-
mane, infatti, è sempre stata
utilizzata la rampa di un locale
interrato (un garage condomi-
niale), insistente nella mede-

sima piazza Terme, con ogni
conseguente difficoltà per i
fruitori - studiosi e visitatori -.

Come si ricorderà, i lavori di
recupero e valorizzazione delle
piazze cittadine, avevano già
previsto uno studio specifico
per piazza Terme, al fine di
poterne recuperare gli even-
tuali rinvenimenti che gli ad-

detti ai lavori speravano di po-
ter intercettare.

Così, alla conclusione delle
indagini, svolte d’intesa con la
Soprintendenza, il sindaco,
Francesco Ventola, con una no-
ta della fine dello scorso anno
aveva chiesto la collaborazione
del parlamentare cittadino af-
finché si potessero reperire le

somme necessarie a comple-
tare le opere per una dignitosa
e caratteristica fruibilità del
sito storico-archeologico.

E' notizia di questi giorni che
le competenti Commissioni
parlamentari, a seguito di re-
voca per il mancato utilizzo da
parte delle originarie ammi-
nistrazioni beneficiarie, tra le

assegnazione dei contributi
statali ha indicato i lavori di
valorizzazione di Piazza Terme
e Ferrara tra le priorità da
f i n a n z i a r i e.

Il sindaco, interpretando i
sentimenti della Comunità cit-
tadina, ha voluto ringraziare
l’onorevole Rossi per il pro-
ficuo impegno assicurato al di

sopra di ogni interesse di parte
e ad esclusivo e supremo be-
neficio della collettività.

Prossimo obiettivo è la rea-
lizzazione del Museo. Su que-
sta strada, infatti, il percorso
già efficacemente intrapreso
tra Istituzioni ed illustri Rap-
presentanti, continua con i mi-
gliori auspici.

A sinistra, il progetto
per il passaggio fino
all’area archeologica
delle terme romane.

A destra, la piazza
come si presenta oggi,

con la zona del
«passaggio» già pronto

per essere utilizzato.

LAVORI PUBBLICI | Il ministero invia un finanziamento di 80mila euro per realizzare il passaggio

Un cunicolo per visitare le terme
Dalla piazza si potrà raggiungere la zona archeologica finita sotto i palazzi

CANOSA | C R O N AC A

MINERVINO-SPINAZZOLA | C R O N AC A

BOX ELET TORALE

Minervino

STASERA COMIZIO CON GLI ON. STEFANIA CRAXI E ANGELO SANZA
Comizio sabato alle ore 19 in piazza Giovanni Bovio della lista “Minervino Rinasce” candidato
sindaco il prof. Sabino Redavid. Interverranno gli Onorevoli Stefania Craxi e Angelo Sanza. La
lista “ Minervino Rinasce” a cui capo è Sabino Redavid professore di storia e filosofia, è
sostenuta da Forza Italia, Alleanza Nazionale, Fiamma Tricolore, Udeur e Udc.
“Siamo orgogliosi e lusingati, afferma Redavid, dell’arrivo di numerosi parlamentari della nostra
coalizione a Minervino.
E’ un segnale di cambiamento, una testimonianza di vicinanza alla nostra città, ben lontana
dall’ottica seguita sinora dai vertici degli altri schieramenti politici. Tra i temi che affronteremo
nel comizio di sabato, rivolgeremo, ancora una volta, l’attenzione all’ambiente ed in particolare
a quello che avviene nel nostro paese.
Chiederemo con determinazione di conoscere, in ogni dettaglio, all’uscente maggioranza di
centro-sinistra quale tipo di attività dovrà svolgere la società “Ecolife” che nella zona industriale
ha in itinere la costruzione della sua sede.
Siamo vigili e al tempo stesso preoccupati sulla eco-compatibilità e sulla sicurezza delle
aziende che intendono insediarsi sul nostro territorio”.

La zona di contrada Grottelline [foto Calvaresi]

COSIMO FORINA

l SPINAZZOLA. Rese note a Miner-
vino nell’ambito della campagna elet-
torale per le comunali, la presentazione
di due interrogazioni all’Europarla -
mento da parte degli onorevoli di Forza
Italia, Marcello Vernola e Antonio Tra-
jani relative al piano di smaltimento dei
rifiuti in Puglia ritenuto contro i prin-
cipi comunitari. «I due parlamentari
europei - ha riferito il candidato sin-
daco del centrodestra a Minervino,
prof. Sabino Redavid, nel corso dell’in -
contro con la città - hanno trattato nelle
loro interrogazioni la nota vicenda di
Grottelline a Spinazzola dove è stata
concessa da parte della Regione per di-
ciassette anni la realizzazione e la ge-
stione di un immondezzaio. Un impian-
to con discarica di soccorso in un area
di interesse paesaggistico, naturalisti-
co e archeologico».

A Grottelline, località di Spinazzola a
confine con Poggiorsini, l’Università di
Pisa ha scoperto un sito Neolitico ri-
salente a 7000-8000 anni Avanti Cristo.

L’on. Vernola inoltre ha sottolineato: «il
Governo centrale pensa alla Puglia co-
me discarica dell’Italia mentre la Re-
gione pensa alla Murgia come discarica
della Puglia». Il caso “G ro t t e l l i n e ”già al
centro di indagine giudiziarie, Procura
di Trani che indaga sull'iter che ha
portato all’approvazione della discari-
ca e Direzione Distrettuale Antimafia
di Bari che analizza l’eventuale rap-
porto tra politica, mafia e affari, ha
quindi superato anche i confini italia-
ni.

Annunciata da tempo su questa vi-
cenda da «Italia dei Valori» una inter-
rogazione al Parlamento italiano da
parte di questo partito. L’immonde z-
zaio da asservire al Bacino Ba/4 nel
territorio di Spinazzola si tinge sempre
più di giallo.

Meno chiare appaiono quelle
dell’amministrazione comunale di cen-
trosinistra che prima annuncia la di-
fesa del suo territorio contro la disca-
rica e poi rinuncia al ricorso al Tar
sugli atti della Regione, come invece ha
fatto la cittadina di Poggiorsini.

Anche Alleanza Nazionale tramite il
suo segretario Provinciale, aveva in-
vitato a mettere ai balconi lenzuola con
scritte contro la discarica e stampare
delle cartoline esaltando le peculiarità
di “G ro t t e l l i n e ”da inviare al presidente
della Regione Vendola”.

L’iniziativa è stata solo annunciata.
In pratica, la Spinazzola dei partiti tace

vive in modo trasversale sulla vicenda.
L’on. Tajani ha annunciato: «il gruppo
di Forza Italia è molto attento alla pro-
blematica dei rifiuti nel Mezzogiorno,
ci apprestiamo a far giungere in Puglia
una delegazione di eurodeputati del
Partito Popolare Europeo per condurre
u n’inchiesta sulla gestione della situa-
zione di emergenza».

Un momento della conferenza stampa dei deputati europei Vernola e Tajani [foto Luca Turi]


